

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,

10.01.21

liebe Christiane.

Mit großer Verwunderung mussten wir letzte Woche zur Kenntnis nehmen, dass die Sitzung des Stadtentwicklungsausschusses seitens der Verwaltung abgesetzt wurde. Der Grund wurde mit „Keine Themen“ angegeben.

Wenn eine Stadt wie Völklingen keine Themen zur Stadtentwicklung hat dann muss ich leider feststellen, dass etwas nicht richtig funktioniert.

Wir beantragen daher die Einberufung des Stadtentwicklungsausschusses mit folgenden Tagesordnungspunkten. In der Woche vom 25.01.21 sollte dies noch möglich sein.

1. Vorstellung der Stadtentwicklungsprojekte durch die Verwaltung für das Jahr 2021.
2. Vorstellung des Haushaltsansatzes 2021/2022 durch die entsprechende Abteilung. (Stadtentwicklung)
3. Werden Fördergelder für die Jahre 2021/2022 beantragt und wenn ja für welche Projekte, wenn nein warum nicht?
4. Sachstandsbericht folgender Projekte:
 1. Modepark Röther
 2. Neugestaltung Kreisel Globus
 3. Neuansiedlung AMAZON: Auf dem Gelände neben AMAZON kommt es durch die Fahrer (Pause) zur Vermüllung dieses Platzes. Das ist der Verwaltung bekannt. Was wurde dagegen unternommen?
 4. Neuplanung der Kurt Nagelstraße/Handwerkerpark.
 5. Bericht über die Beleuchtung der Durchfahrt Globus (Rathausstr.). Ich hatte bereits vor Monaten darauf hingewiesen dass mehr als die Hälfte der Leuchtmittel defekt sind.

Mit freundlichen Grüßen

Erik Kuhn

SPD Stadtratsfraktion Völklingen